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Zitat von missyblue 

Wenn man hier die letzten 2 Seiten liest, könnte man zu dem Schluss kommen, dass
eine Mitgliederversammlung als höchstes Gremium des Vereins mit aller
Entscheidungsbefugnis nicht das Wahre ist. Es entscheiden offenbar mehrheitlich
Personen, die sich keine Gedanken machen oder nicht verstehen, worum es geht und
welche Konsequenzen was auslöst. 

Deswegen hat man sich im Sinne des Qualitätsmanagements auch gegen eine Briefwahl
entschieden. :>
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